

Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West

Im ersten Spiel der Saison erwartet unsere erste Frauenmannschaft gleich ein schweres Kaliber. Es reist der Ex-Bundesligist TSV Schott Mainz an, der mehrere Topspielerinnen der 2. Bundesliga Süd-West in seinen Reihen vorweisen kann. Unsere Mädels sind somit vorgewarnt, dass gleich zum Start der Runde eine sehr gute Heimleistung gefordert sein wird, wenn man die Punkte zuhause behalten möchte. Die Vorbereitung lief zudem relativ durchwachsen, weshalb gegen die Mainzerinnen auf jeden Fall eine Leistungssteigerung erforderlich sein wird.

Jessica Eckert, Sportwart: „Wir müssen ab dem ersten Spieltag topfit sein und alles geben, wenn wir in der folgenden Saison 2020 / 2021 noch in der 2. Bundesliga spielen möchten. Nach dieser Saison werden mindestens fünf Mannschaften absteigen und die Konkurrenz ist meiner Meinung nach stärker als in den vergangenen Jahren. Sofern wir gute konstante Leistungen zeigen, die Heimspiele gewinnen und auch auswärts das ein oder andere Mal punkten, stehen die Chancen gut, uns einen Platz unter den ersten Vier zu sichern. Schon das erste Spiel wird ein harter Brocken. Die Mainzerinnen kommen auf unseren Bahnen gut zurecht und wir haben in den absolvierten Vorbereitungsspielen noch Defizite gezeigt. Es gilt, diese am Sonntag abzustellen und hoch motiviert und mit einem Sieg in die Saison zu starten.“

Frauen 2 // Landesliga Südbaden

Nach mehreren Jahren in der Verbandsliga Südbaden musste unsere zweite Frauenmannschaft den Gang in die Landesliga antreten. Gleich am ersten Spieltag in der neuen Liga trifft man nun zuhause auf einen bisher unbekanntes Gegner, den SKC Goldscheuer. Hier wird es für unsere Zweite vor allem um eine erste Standortbestimmung gehen und inwiefern man nach dem Abstieg um die oberen Tabellenplätze mitspielen kann, zumal auch bei unserer Zweiten die Vorbereitung nicht so rund lief wie gewünscht.

Helga Langenbacher, Mannschaftsführerin: „Wir freuen uns nach der langen Sommerpause jetzt wieder auf die neue Saison, auch wenn wir diese leider in einer niedrigeren Klasse spielen müssen. Wir gehen positiv und voller Optimismus in unser erstes Heimspiel gegen SKC Goldscheuer, indem wir versuchen unser Bestes zu geben, um die ersten zwei Punkte zu gewinnen.“

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West

Mit einem absoluten Highlight startet unsere erste Männermannschaft in die neue Saison. Bereits am Freitagabend um 19 Uhr gastieren sie beim SKC Unterharmersbach. Der SKC gilt als einer der Topfavoriten auf den diesjährigen Meistertitel in der 2. Bundesliga Süd-West und hat seinen ohnehin bereits guten Kader in der Sommerpause mit einem U18-Weltmeister verstärkt. Dementsprechend wird es eine große Herausforderung für unsere Jungs werden etwas Zählbares aus Unterharmersbach mit nach Hause zu bringen. Dennoch fährt unsere Erste hoch motiviert zum ersten Auswärtsspiel der Saison.

Jan Griebhaber, Sportwart: „Ein schwerer Start in die Saison steht am Freitagabend in Unterharmersbach an. Ziel ist es unsere Form zu finden und gegebenenfalls den Favoriten zu ärgern. Die kommende Saison wird eine schwere Aufgabe für uns, wichtig wird sein unsere Heimstärke zu beweisen und im besten Fall noch 1-2 Auswärtsspiele zu gewinnen.“

Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau

Unsere zweite Männermannschaft spielte eine überragende Saison 2018 / 2019 und belohnte sich mit dem Aufstieg. Nun gilt es die gezeigten, sehr guten Leistungen aus der letzten Saison in der Bezirksliga A zu bestätigen. Dies wird jedoch kein leichtes Unterfangen, da man bereits jetzt aufgrund von Studium und Verletzungen mehrere Ausfälle für die Saison beklagen muss. Die Saison startet für unsere Zweite mit einem Auswärtsspiel am Samstagnachmittag um 16Uhr bei der SG Mühlhausen / Blumberg. Hier wird sich zeigen, ob unsere Jungs der neuen Herausforderung in der Bezirksliga A gewachsen sind.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau

Mit einem Hochschwarzwaldderby beginnt die Saison für unsere gemischte Mannschaft. Die Jungs reisen zum SKV Bonndorf. Unsere Mannschaft möchte positiv in die Saison starten und den guten Eindruck aus den Vorbereitungsspielen bestätigen. Dies kann mit einer

Pressevorbericht 13., 14. und 15.09.2019

Veröffentlicht von: jst

Dienstag, den 10. September 2019 um 07:18 Uhr

geschlossenen, guten Mannschaftsleistung gelingen.